

農業簿記検定受験

去る7月2日に農業簿記検定を職員全員で受験しました。この農業簿記検定は一般社団法人 全国農業経営コンサルタント協会が監修して実施されるもので、通常の簿記に加え農業特有の取引や原価計算などを含んだ内容になっており、業務に携わっている私たちでも少々難問だったように感じました。現在農業分野は大きな変革期に入っています、個人事業を法人化されたり事業計画を作成したりきちんと帳簿を作成し現状を把握・分析して今後の経営に活かそうという経営

者の方が増えてきております。農家の皆さんも個人事業だからとか規模が小さいから関係ないと思わず、事業の現状を把握して決算・税金対策や今後の農業経営に役立てる為にもまずは簿記の知識を身につけてみてはいかがですか?

弊社としても今後農業分野には力を入れており、農業簿記検定の研修や将来の事業計画、法人化支援、記帳相談などいつでも受け付けておりますのでお気軽にご相談ください。

ちなみに私の今回の結果は……(畠島)

組織変更セミナー

2月8日に当社の組織変更セミナーを行いました。今回、所長が税理士法人の相談役に退くことを機に、専門分野ごとに下記のとおり組織を変更いたしました。

**株式会社C&A 経営支援・事業承継支援業務
税理士法人C&A 税務申告・各種税務指導
株式会社C&A会計 経理効率化、経理支援**

今後は3社で力を合わせ、当社の経営理念でもある、「中小企業のホームドクターとして社員同士、お客様、地域社会との共生(ともいき)を実現します」を目指してより一層、励んでいきたいと思っています。



セミナー、懇親会には100名近くの方々のご参加を頂き本当に有難うございました。30年を超えるお付き合いをさせて頂いているお客様や、創業されたばかりのお客様など、様々なお客様と一緒に楽しい時間を過ごすことで、改めて歴史の重みと今からの未来と一緒に創っていく責任感とで身が引き締まる同時に、感謝の気持ちでいっぱいになりました。

今後も社員一同頑張ってまいりますので、C&Aグループを宜しくお願い致します。(高濱 亮)



私たち中小企業経営者のホームドクターとして、
社員同士、お客様、地域社会との共生(ともいき)を実現します。

暑中お見舞い申し上げます

本年7月末日をもちまして、税理士法人C&Aの代表交代いたしました。
クライアントの皆様には長年にわたりお付き合いいただき、
本当にありがとうございました。

この業界に入って四十年、税理士登録から三十年、
独立開業して十年になります。
この私の四十年間の仕事への想いを経営理念として残したいと思い、
昨年、経営理念を社員全員参加で作り上げました。
この理念を柱(バックボーン)として、クライアントの皆様に
よりよいサービスをご提供していきたいと思っています。
今後とも、C&Aグループを何卒よろしくお願ひいたします。

C&Aグループ代表 高濱三喜夫



社員第一主義

4月28日料亭俱楽部喜楽にて所長の退職をお祝いしました。
その時の所長の挨拶で語られたのが、会社が守るべき順番でお客様ももちろん大事ですが、社員を1番に守る。その順番を間違えないで下さい。という言葉でした。

「あー、だからなのか、所長の下で30年も続けられたのかな」

旅行好きな皆吉先生のおかげで、慰安旅行は毎年、連れて行ってもらっていたし、そのころから、所長は「海外旅行は若いうちに行っとかんと、行きださん」と言ってくれていたので、海外旅行も同僚とよく行っていました。今思うと、少人数の事務所だったのに、しかも同僚と…それを許してもらっていたなんて、なんと幸せなことだったんだと改めて思います。

慰安旅行もそれぞれ企画して、多数決で決めようとか、山登りとか、レクレーションとか、企画するのは、いつも所長でした。

仕事上でも、お客様のホームドクターを目指していた所長はいつも、いち早く、事前決算、事業計画など、必要と思うことを取り入れていました。

そして、仕事以外でも、お客様といろいろな話をしているところを見てるとすごいと感じることがたくさんありました。

そして、常に目標があり、多趣味で、関心のあることはすぐに取り入れるマルチ人間です。

それに感化され、真似してみても、真似できないところがたくさんあります。

所長との出会いは、高校を卒業後、初めて就職した皆吉会計センターでした。

見るからに厳しそうな皆吉先生の下、所長の担当の顧問先様の伝票の入力が主な仕事で、隣の機械室で、オフコンで入力し、所長の手書きの明細とチェックする。

その頃、所長はパソコンを一切使わず、手計算で、全てを行っていました。

確定申告書も、入社した頃は手書きで清書して提出していた頃から、税務署の用紙にプリンターを微妙に合わせて出力していた時代、そして今は、白紙に全てを印刷し、申告までパソコンで終わる。30年でこんなに進化しています。

けど、お客様とのお付き合いはずっと変わらず続いています。

皆吉会計センターからの顧問先様がたくさんおられ、その時代の頃の話を懐かしくすることが出来ることもすごく幸せなことだと感じます。

所長が築かけてきた絆を絶やすことなく今後もC&Aグループ全員で努力していくことを感じたお祝い会でした。(中村)



配偶者控除の見直し

平成29年度の税制改正で配偶者控除の見直しが行われました。
改正内容は次の通りです。

☆配偶者控除

1. 配偶者控除の対象となる配偶者

<改正前>

合計所得金額が38万円

(給与収入のみの場合、給与収入103万円)



<改正後>

合計所得金額が85万円

(給与収入のみの場合、給与収入150万円)

2. 納税者本人の合計所得金額

●900万円以下の場合

配偶者控除額38万円 (配偶者が70歳以上の場合、控除額48万円)

●900万円超950万円以下の場合

配偶者控除額26万円 (配偶者が70歳以上の場合、控除額32万円)

●950万円超1,000万円以下の場合

配偶者控除額13万円 (配偶者が70歳以上の場合、控除額16万円)

●1,000万円超の場合

配偶者控除額は0円

※1給与収入のみの場合、給与収入1,120万円で合計所得金額が900万円となります。
※2給与収入のみの場合、給与収入1,220万円で合計所得金額が1,000万円となります。

これまでの配偶者控除の規定は、配偶者の合計所得金額が38万円以下であれば納税者の合計所得金額に関係なく38万円(配偶者が70歳以上の場合、48万円)の控除額がありました。今回の改正で、配偶者の合計所得金額が要件を満たしていくと、納税者本人の合計所得金額が1,000万円を超えている場合、配偶者控除の適用を受けられることと

なります。この配偶者控除の見直しは、**平成30年分(来年分)**の所得税から適用となります。

税制改正については、配偶者控除の見直しのほかに、配偶者特別控除の見直しや非上場株式の評価方法の見直しなど様々な改正が行われていますので、気になる改正項目については、お気軽に当事務所にお尋ねください。

顧問先様のご紹介

こんにちは。今回は今年3月に熊本市戸島にて児童発達支援施設を開設されました(株)MIRAIKANAI様のご紹介をさせて頂きます。

施設の名前は「りぼん」未就学のお子様の療育事業所です。名前の由来はお子様を中心として保護者の方々、関係機関の方々を結ぶ、つなぐ役割になりたいという想いからつけられました。療育内容も非常に豊富で考えられており、理学療法士による専門的な指導を取り入れられています。

まだ開設されたばかりですが利用者・見学者の方も非常に増えてらっしゃいます。

まずはHPなどで事業所の雰囲気、療育内容など確認されてみてはいかがでしょうか。(園田)

児童発達支援 りぼん

〒861-8043 熊本市東区戸島西4-2-65

☎ 096-282-8232 (月~土 8:30~17:30)

✉ info@ribon.link

🌐 http://ribon.link

事前決算計画策定について

毎年恒例のC&Aグループの当期計画策定(事前決算)を、今年も1月5日・6日の二日間にわたり行いました。弊社では毎年、目標数値や当期経営方針などの共有に加え、様々な研修や取り組みを行っています。今年は『職場使命の熟考』についてでした(ちなみに昨年は、『経営理念』について)。

具体的には、「自分たちが働いている、この職場での使命とは何だろう? その使命を実現するためにはどうしたらいいだろう?」ということを、弊社を取り巻く様々な方々から見た「期待」を元に探っていこう、という試みです。

たとえば「お客様は弊社にどんなことを期待しているのだろう?」「上司は自分にどんなことを期待しているのだろう?」「部下は?」「パートナー企業は?」と、このように想像できる限りの「期待」の形を全体で出していきます。そうすると、「職場の使命」が少しずつ形作られていきます。

それに対して「今の職場の状況はどうだろう?」と現状を分析し、「この状況から、どういうことをすれば職場の使命を達成で

きるだろう?」と未来に向けてのすり合わせをしていきました。

そして最後に、「では具体的に、それぞれが何をしたらいいだろう?」と各人の役割を考え、「職場の使命」を実現させるための目標を定めました。半日かかりましたが、和気あいあいと話しあい、時に頭をひねったり、とても充実した時間でした。

C&Aでは数年前から、「将軍の日」という計画策定の支援を行わせていただいている。ここでは単なる数値計画を作成するだけにとどまらず、会社の理念や経営戦略、様々な悩みや課題に対して丸一日使ってじっくりと向き合い、社長の頭の中にあるものを形にするお手伝いをさせていただいている。

私自身も、担当させていただいているお客様が受講の際に、何度か参加させていただきましたが、普段の監査の時はまた違ったお話を、社長の想いを聞かせていただき、とても密度の濃い時間をすごさせていただいたと感じています。もし興味がおありの際には、ぜひぜひ担当に一声かけてくださいとおもいます。(高濱 なづな)

川田 のつぶやき



老人よ大志を抱け!

私の飼っている犬が、首が曲がって…考える犬になりました。それでも、いつもと同じように生活しています。ただし、首が傾いただけなのです。「障がい」が個性とは…

自身、若いときに身障者と健常者の会に参加したときも健常者と同じ目線で接することの大切さを知りました。

最近の介護の方法も少し変わってきてているようです。何もできない人ではなく、自分で出来ることをして、生きがいを感じる生活をする。芽を摘み取るのではなく方法を探す。

日野原医師の生涯現役で探究心が旺盛な生き方に刺激を受けました。人の役に立つ老人になりたい!

新入社員紹介



29年4月に入社いたしました、陳野沙津紀と申します。先輩方のご指導のもと、日々勉強させていただいている。早く皆様に貢献できるよう、精進してまいります。

趣味は、合唱・スポーツ観戦(ハンドボールやサッカー)・スキー・映画鑑賞・グルメ旅・ドライブ…と多岐にわたります。何か一つでも皆様との話に花が咲けば幸いです。その中でも合唱は、コンクールに挑戦したり、演奏会を開いてみたりと、仲間とともに青春気分を味わっています。

3月までは県立高校の講師をしておりました。9年間、生徒たちと泣き・笑い・感動した日々は、何事にもかえられない思い出です。今でも、私の心の支えとなっています。

未経験の業界で、皆さんからご指導いただくこともあると思いますが、まじめに精一杯努力し、1日でも早く皆さんのお役にたてるよう頑張ります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。